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　常葉町常葉の松崎タミさんが
10 月 25 日、満百歳を迎えられ
ました。タミさんは明るく朗らか
で、家族や友人と出掛けることが
楽しみと話していました。長寿の
秘
ひ け つ

訣は「健康に気を付けること」
「食べ過ぎず、腹八分目を心掛け
ること」だそうです。
　福島県、田村市、田村市社会福
祉協議会などから賀寿や記念品な
どが贈られました。

松崎 タミさん

〜 祝 100 歳！ 末長くお元気で 〜

　11 月 7 日、郡山市のビッグパレ
ットふくしまで、福島労働局主催の
障害者就職面接会が開催されまし
た。
　ハローワーク郡山管内の障害者
雇用に意欲のある事業所 40 社が出
展。このうち、田村市内に事業所を
持つ企業 5 社が出展しました。面
接会には、137 人の求職者が参加。
田村市の求人には延べ 22 人が訪れ
ました。
　ハローワークは障害者雇用推進の
ためにさまざまな取り組みを進めて
おり、田村市も支援していきます。

こおりやま
障害者就職面接会

　11 月 15 日、船引保健センター
で開設を記念して看板除幕式を開催
しました。
　障害があるために、働くことや地
域社会活動に参加しづらい方々の
「居場所」として、作業活動やレク
リエーションなど、船引保健センタ
ー施設の一部を活用して事業を実施
していきます。社会参加のきっかけ
づくりとして、来所のほか電話によ
る相談支援も行っていますのでお気
軽にご利用ください。利用に関する
詳しい内容は市ホームペ
ージに掲載しています。

地域活動支援センター
開設しました
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里山の水辺を縄張りにするトン
ボだ。頭部と胸部が緑色で、腹
部の色はオスが水色、メスが緑
色だ。空を飛ぶ能力が高く、ト
ンボの仲間では最速でありなが
らホバリングもできる。捕まえ
るのはかなり難しいけど、もし
植物に止まったらしっかり狙お
う！

生息エリア：船引町
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　11 月 6 日、郡山市のビッグパレ
ットふくしまで、福島労働局主催の
新規高卒者等就職面接会が開催され
ました。
　県内事業所 80 社が出展、このう
ち田村市を就業場所とする事業所 5
社が出展しました。高校生 35 人が
参加し、地域産業を知ってもらい、
就職面接を行う機会となりました。
就業に対し意欲ある生徒・既卒 3
年以内求職者と、企業をつなげる催
しとなり、就職機会のマッチングに
役立つものとなりました。

新規高卒者等就職面接会

　11 月４日、都路町の行司ヶ滝で、
秋の探勝会が開催されました。
　秋晴れの中、約 40 人の参加者が
紅葉の見頃を迎えた行司ヶ滝遊歩道
を散策し、男滝までの景色を満喫し
ました。参加者は、高さ約 16 メー
トルの勇壮な滝の美しさに見入って
いました。
　散策終了後は、地元の食材を使っ
た豚汁を堪能し穏やかな秋の一日を
楽しみました。

行司ヶ滝秋の探勝会

　11月 3日、常葉体育館周辺で「第
47 回田村市ビートル駅伝大会」が
行われました。
　爽やかな秋晴れの中、小学生、中
学生、高校・一般の 3部門に市内外
から 40 チームがエントリーし、6
区間をタスキでつなぎました。学校
やクラブの仲間、友人同士、職場の
同僚、親子のチームなど、老若男女
さまざまなメンバー構成でお互いに
声をかけ合いながら走る姿が印象的
でした。大会結果は、田村市ホーム
ページに掲載しています
のでぜひご覧ください。

田村市ビートル駅伝大会

　11 月 2 日、市役所で、エコノミ
ックガーデニング田村の第２回本会
議が開かれました。本会議では、市
の経済政策について地元経営者等か
らなる実務者会合により検討された
提案内容を聴き取り、提案すべき施
策について審査を行いました。審査
の結果、田村市に対する提案書が作
成され、同日、提案施策についてエ
コノミックガーデニング田村本会議
委員長から田村市長へ、提案書の提
出が行われました。提案書には、特
に優先して行うべき施策として人手
不足や、就労者の定着に対応する支
援などが盛り込まれました。

エコノミック
ガーデニング事業

　11 月３～ 5 日、船引町門沢の堂
山王子神社で絵馬展を開催し、市内
外から 250 人が見学に訪れました。
　神社本殿を会場に、明応 7（1498）
年に奉納された奥州千堂三十三度順
礼納札をはじめ、100 枚を超える
絵馬、本殿修復の歴史を伝える棟札
などを展示しました。
　大沢孝一神社総代は「本殿を会場
に初めての試みであったが、多くの
来場をいただき感謝したい。貴重な
文化財をこれからも大切に保存し、
継承していく」と話しました。

堂山王子神社で絵馬展

　11月13日、市役所で、市町村対抗
福島県大会（軟式野球・ソフトボール）
田村市チームの合同解団式を開催しま
した。白石高司市長は「スポーツは楽
しいということを、さまざまな形で示
してくださって、うれしく思う」とあい
さつし、大橋幹一議長は「仲間と信頼
関係を築き、戦ったことに意義がある」
とねぎらいました。市ソフトボール協
会の佐藤輝男会長は「応援が何よりも
励みになった」と代表謝辞を述べまし
た。結果は軟式野球が初戦敗退、ソ
フトボールはベスト8でした。
試合のハイライトは、市ホー
ムページをご覧ください。

市町村対抗福島県大会
合同解団式

　田村市国際交流協会は7～10月、
令和５年度福島県地域創生総合支援
事業の補助を活用し、外国人に日本
語を教えるボランティア養成講座
を、オンラインと対面で計 9 回実
施しました。対面授業では、公益社
団法人国際日本語普及協会の講師の
方をお呼びし、日本語が話せない初
級者向けの講座を実施しました。県
内各地から学生や教師、主婦、日本
語教師を目指している方など幅広い
方々が参加しました。参加者は「英
語が話せなくても教えられると分か
り、安心しました」などの感想があ
りました。

日本語ボランティア
養成講座
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　船引町大倉の佐久間貞子さんが
10 月 24 日、満百歳を迎えられ
ました。貞子さんは朗らかで、周
りの方との会話が楽しみと話して
いました。長寿の秘

ひ け つ

訣は「甘いも
のを食べすぎず、何でも食べて、
規則正しい生活を送ること」だそ
うです。
　福島県、田村市、田村市社会福
祉協議会などから賀寿や記念品な
どが贈られました。

佐久間 貞子さん


